



7 Pièces

309 m²

Réf. 8251

Prix NC

Agay

Maison à vendre (83530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur des roches rouges de l'Estérel, entre Théoule-sur-Mer et Saint-Raphaël, superbe villa contemporaine pied dans l'eau. Un emplacement exceptionnel pour cette villa entièrement rénovée, bénéficiant d'un magnifique front de mer avec accès direct aux eaux translucides de la Méditerranée. Elle jouit d'une superficie habitable d'environ 310 m², comprenant notamment 4 chambres et un appartement. Le tout sur un terrain de 2002 m², agrémenté d'une piscine chauffée de 17 mètres de long, et de différentes terrasses permettant de profiter pleinement du panorama à couper le souffle. Une opportunité ...

In the heart of the red rocks of the Esterel, between Théoule-sur-Mer and Saint-Raphaël, superb contemporary waterfront villa. An exceptional location for this fully renovated villa, benefiting from a magnificent seafront with direct access to the translucent waters of the Mediterranean. It has a living area of approximately 310 m², including 4 bedrooms and an apartment. All on a plot of 2002 m², decorated with a 17-meter long heated swimming pool, and various terraces allowing you to fully enjoy the breathtaking panorama. A rare opportunity.

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

